

Motion votée à l'unanimité

par l'assemblée générale des salariés de GER

Les participants à l'assemblée générale du 6 octobre 2011, ayant pris connaissance des débats du dernier comité d'entreprise et des récents développements autour de l'avenir de L'Expansion :

- s'indignent de l'absence de réponses précises apportées par la direction du groupe quant au devenir du mensuel économique et exigent ces réponses. Quatre mois après l'annonce de la décision de procéder à la vente ou à la restructuration du titre, il est inacceptable de laisser les salariés concernés dans une telle incertitude ;
- refusent que les difficultés d'un journal, dans un contexte de crise de la presse magazine, soient supportées par les seuls salariés à coups de licenciements ;
- dénoncent la logique purement financière privilégiée par l'actionnaire, qui vise à traiter tout foyer de perte éventuel dans l'entreprise par des suppressions de postes, sans aucune stratégie de développement.

Ils appellent l'ensemble des salariés du groupe, journalistes, cadres et employés, à exprimer avec force leur refus de toute casse sociale à l'Expansion comme ailleurs en cessant le travail et en se rassemblant dans le hall du 23 rue de Châteaudun, le mardi 11 octobre de 11 heures à 13 heures, veille du comité d'entreprise.



avec la Société des Rédacteurs de l'Expansion, la Société des rédacteurs de l'Etudiant et la Société des journalistes de l'Entreprise